
議事録 

第５回保谷小学校運営協議会(要点記録) 

 日時：令和６年２月１７日㈯ 15時 00分～16時 30分 

 場所；保谷小学校３階レインボールーム 

 出席；立川委員、奥山委員、松本委員、南波委員、髙木委員、久村委員、村松委員、加納委員 

 欠席；小嶋委員 

・委員９名中８名の出席により本会議は成立 

次第１ 会長あいさつ 

挨拶要旨 

 今期最後の学校運営協議会です。コロナも明け、様々な行事も行えるようになってきました。 

 １５０周年も盛り上げていきたいと思います。 

次第２ 校長あいさつ 

 近隣では感染症が流行しているが、保谷小においても気を付けていきたい。来年度、学校行事はも  

ちろん，育成会行事でも１５０周年をからめて大々的に行ってもらいたい。 

 最後の学校運営協議会です。１年間ありがとうございました。 

次第３ 次年度の学校運営協議会について 

校長 来年度の協議会メンバーについて増員したいと説明、承認されました。 

   日程についても案内あり 

   「１５０周年に向けて」が大きなテーマになります。 

次第４ 令和６年度 学校経営計画について(教育課程届の承認) 

 来年度の教育課程届を提示・説明。出席委員により承認。 

次第５ 令和６年度 学校の体制 

 職員の体制についての説明。年間予定について。 

 内容省略 

次第６ 学校評価のまとめと感想 

 今年度より質問の内容を変更した。評価が伸びないところは改善できるようにしていく。 

 内容省略 

次第７ 学校・学年・学級の課題 

 内容省略 

次第８ その他協議事項(特別支援・次年度教室配置・校庭整備・人事 その他) 

 内容省略 

以上で第５回学校運営協議会を終了します。 

今年度の学校運営協議会はこれで終了です。ありがとうございました。 

 


